

Funk ain't ova!

Mitreißende Rhythmen, eingängige Melodien und echte, handgemachte Musik! Die Funk- und Soulband „Stella Deluxe“ aus dem Rheinland ist nicht nur eine Band, sondern eine musikalische Erfahrung, die man live erleben muss.

Die neun MusikerInnen begeistern mit einer unvergleichlichen Mischung aus Funk und Soul, überraschen aber auch mit Ausflügen in andere Stilrichtungen. So zeigt die Band, dass man Songs wie „Staying Alive“ und „Sledgehammer“ ebenfalls eine Funkseele einhauchen kann. Auf dem Programm stehen aber auch Titel außerhalb des Mainstreams – mitreißend und genauso fesselnd.

Die zwei facettenreichen Stimmen von „MissKiss“ und Johanna heben die Zuhörer in andere Sphären. Immer perfekt eingespielt: die Rhythmus-Groove-Maschine aus sattem Bass, treibenden Drums, soundgewaltigem Keyboard und einer Gitarre, die genreübergreifend mit Soli überzeugt. On top weckt die Bläsersection aus Saxophon, Posaune und Trompete Erinnerungen an die Zeiten von Soultrain, setzt aber gleichzeitig neue, moderne Akzente.

Was die Band vor allem auszeichnet, sind die Energie und Lebendigkeit, die sofort aufs Publikum überspringen. Dabei zählt vor allem eins: ihre Musik ist nicht nur zum Zuhören, sondern auch zum Tanzen gemacht.

Für weitere Informationen oder Buchungsanfragen kontaktieren Sie bitte:

Pressekontakt:

Alina Kiss

Tel: +49 1575 0644154

E-Mail: misskiss1705@hotmail.de

Website: www.stelladeluxe.de

Folgen Sie uns auf Social Media:

Facebook: <https://www.facebook.com/profile.php?id=100083092070740>

Instagram: <https://www.instagram.com/stelladeluxe.funkband?igsh=MTc2YjZ4M2R3YXlyZA==>